



さあ、集大成です! わくわく大作戦! 3月の各学級のめあて

1年松組

ともだちにやさしくしてなかよくしよう

1年竹組

学校のルールをまもろう

2年松組

時計を見て(チャイムの合図で)すわろう
～めざせ きりかえ名人～

3年松組

たいようノート2ページしっかり
～日付け・丸つけ ていねいに ㊦㊧～

3年竹組

反応しながら話を聞こう

4年松組

友達の その一言に 反応を
みんなとつながり よいクラス

5年松組

6年生に向けて返事やすわり方が完ぺきに
できるようにしよう

5年竹組

6年生という気持ちで生活し
責任をもって行動しよう

6年松組

残りの〇日間を安全に楽しく過ごそう!

卒業生へのお祝いの詞やお花 …ありがとうございます!



3/11(金) 卒業祝品と 卒業記念品の贈呈式を行う!



6年生の卒業祝品
・卒業記念品贈呈式
を行いました。保護
者代表として6年部
長さんに式に参列し
ていただきました。



最初に、学校から
卒業生への卒業祝品
として英和辞典を贈
りました。代表児童
に合わせ、全員で礼
をし受け取りました。

続いて、卒業生から学校への記念品として、簡
易テント一式をいただきました。

代表の児童が登壇し、目録を堂々と読んで校長
へと渡してくれました。組み立てなど簡単にでき
るテントです。運動会や外での大会・行事などで
大活躍してくれることと思います。これから大切
に使わせていただきます。ありがとうございます。

卒業祝品については、中学校では学習面で予習
や復習が、さらに必要になってきます。是非、英
和辞典を活用して力を付けてほしいと思います。



卒業記念品：ドリーム学年寄贈の簡易テントです!

ドリーム学年が、これまでにお世話になった
先生方も、心からお祝いしてくださっています。
お父さん、お母さん方も記念の品を考えてくだ
さいました。たくさんの方々の愛情を受けて、
ドリームたちは、飛び立とうとしています。

3/11(金) 卒業式予行は、 本番を意識して真剣に!



卒業式予行は、全体の流れが分かるように進めました。ただし、6年生の呼びかけは省略版でした。体育館には、心地よい緊張感や温かな思いやりの空気が広がりました。

卒業生も在校生も、全体練習での留意点を頭に入れていること、必要により学年や学級で練習していることがあります。

みんなでよい式をつくりあげたいと思います。

5年生：来年度のクラブの プレゼンテーション準備中!



5年生（来年度の最上級生）たちは、来年度どんなクラブを行うか話し合って決め、自分たちの所属クラブのポスターを作っていました。

本校では、5年生が4年生や3年生に向けて、プレゼンテーションをして、クラブの所属メンバーを募集する「この指止まれ!」方式をとっています。どんな活動をしていく予定か、どんな楽しい活動が期待できるのか、どんな人に集まってほしいのかなど、工夫して伝えていくことでしょう。

現3年生、4年生も大いに期待しています。

3年・4年合同体育で縄跳び



全校で、休み時間や体育で盛り上がっている縄跳びです。

3年生と4年生は、合同体育を実施し、これまで練習の成果を披露し合いました。

前半は、個人戦です。二重跳びやあや跳びなど、何回飛べるかに挑戦しました。「自己ベストが出た。」

「あや跳びができた。」などの声が聞かれました。特に3年生は、4年生の跳び方に、大いに刺激を受けて、コツをつかんで上達した感じです。

後半は、チーム戦です。長縄を使って8の字跳びが何回できるかに挑戦です。赤・白・黄・緑の4チームそれぞれで3年生の回数と4年生の回数の合計で競いました。

町防犯協会様より新3年生へ 防犯ブザーをいただきました!



美郷町防犯協会の方が本校にお越しになり、新3年生（現2年生）に防犯ブザーを頂戴しました。白地にミズモのキャラクターが付いたブザーです。

翌日からさっそく新ブザーに変えて登校した子どもたちもいました。ミズモに見守られての登校です!

防犯ブザーは使用しないのが一番ですが、もしもの時にSOSを知らせるものとなります。安全意識をもって、この後も登下校してほしいです。

2年生は、3年松組と3年竹組を訪問して、「社会」や「理科」の授業の様子を見せてもらいました。3年生から始まる新たな教科へ興味をもったり、3年生の授業の様子に「すごいな」と感心したりしたようです。

児童のがんばりの紹介

○第22回子供と家族の健全育成ペア標語

優良賞	1年	○○	○○
			○○
佳作	5年	○○○○	○○

応募者全員に、クリアファイルが届きました

